

Minigolf-Meisterschaft der Senioren eröffnet

130 Aktive gemeldet / Morgen beginnt der offizielle Wettbewerb / Samstag Siegerehrung

Bad Münders (hm). Mit dem Abspielen der Nationalhymne und dem Hissen der schwarz-rotgoldenen Fahne wurde gestern die Deutsche Seniorenmeisterschaft im Bahnengolf im Minigolfcenter in Bad Münders eröffnet. Mit über 130 gemeldeten aktiven Senioren in der Senioren-Klasse ab 45 Jahren aus den Bundesländern Rheinland-Pfalz, Hessen, Niedersachsen, Bayern, Baden-Württemberg, Berlin, Brandenburg, Hamburg, Schleswig-Holstein und Nordrhein-Westfalen geht ein sehr großes und vor allem leistungsstarkes Teilnehmerfeld an den Start. Rüdiger Nitz (Pressereferent): „Der Terminablauf wird in diesem Jahr natürlich bei dem Turnier sehr stark von den Wetterverhältnissen abhängen. Obwohl ja Bahnengolf ein Außensport ist, wenn es in Strömen gießt, und die Bahnen voll Wasser stehen, müssen wir Pausen einlegen und Zeitverschiebungen in Kauf nehmen.“

Derzeitig sieht das Programm so aus: Nach den offiziellen Trainingstagen be-



Reger Betrieb herrscht auf der Anlage am Kurpark. Hier beginnen morgen die Wettbewerbe. Foto: hm

ginnt am morgigen Donnerstag, 15. Juli, um 8 Uhr der Wettbewerb mit den Vorrunden. Hierfür sind zwei Tage eingeplant. Am Samstag geht es dann in die Zwischen- und Endrunden auf beiden Anla-

gen (Filz und Eternit). Die Zeit der Siegerehrung (Blumenüberreichung) ist sowohl vom Spielverlauf als auch vom Wetter abhängig. Fest steht allerdings ab 20 Uhr im Berggasthaus Ziegenbuche die Ab-

schlussveranstaltung mit der Siegerehrung der diesjährigen deutschen Seniorenmeisterschaft und der Nominierung der Nationalmannschaft für die Teilnahme an der Europameisterschaft.